





départemental en charge de la sécurité ainsi que David Corceiro, suppléant de Nathalie Elimas, députée, présents pour l'inauguration du PIPS et du Point Police, à proximité.

Lundi 24 septembre // Joana Alvès débute seule la construction du chantier, épaulée temporairement par des professionnels, Deuillois ou habitants des villes voisines... La sculptrice a bénéficié, ces dernières jours, d'une météo très clémente pour bien avancer le chantier! Elle reçoit la visite des habitants, curieux de suivre l'avancée de son travail: chacun peut assister à la conception de la statue et la voir prendre forme, durant les 6 mois de chantier. Tous les habitants pourront participer au projet, que ce soit par des visites commentées et des ateliers mis en place pour les plus jeunes, des événements culturels qui ponctueront 2019 ou le parcours spectacle programmé pour le 29 juin 2019, jour de son inauguration. ■







